



Le Centre Hospitalier Le Vinatier complète son offre de soins avec l'ouverture d'une Unité pour Malades Difficiles

Ce lundi 12 décembre 2011, l'Unité pour Malades Difficiles du Centre Hospitalier Le Vinatier a ouvert ses portes et accueillera progressivement ses nouveaux patients.

Dédiée à la prise en charge de patients présentant un état difficile transitoire qui ne leur permet pas d'être maintenus dans leur service d'hospitalisation d'origine, cette unité de 40 lits vient compléter l'offre de soins du pôle USIP-UMD. Cette nouvelle structure pourra ainsi s'appuyer sur le savoir-faire acquis par l'USIP (Unité en Soins Intensifs Psychiatriques) auprès d'une population de malades difficiles en crise.

Créée dans le cadre du plan national de sécurisation des établissements ayant une autorisation de psychiatrie, cette nouvelle unité aura une vocation interrégionale. Les régions Rhône-Alpes, Franche-Comté et Auvergne feront ainsi partie des secteurs couverts. Au total, 5 nouvelles UMD ont été prévues dans le plan de relance et viendront couvrir l'ensemble du territoire national s'ajoutant aux 5 UMD déjà existantes d'une capacité actuelle de 452 lits d'hospitalisation

Avec cette nouvelle unité, le Centre Hospitalier Le Vinatier dispose de l'ensemble des outils de soins actuellement existant pour la prise en charge des patients.

Le projet en quelques chiffres:

- . 10 lits en unité d'entrée
- . 15 lits en unité de stabilisation
- . 15 lits en unité de préparation à la sortie
- . 4 chambres de soins intensifs
- . 1 unité d'ergothérapie regroupant une zone détente, une zone sport, une zone entretien et un atelier de menuiserie.

Contact

Centre Hospitalier Le Vinatier
Cellule Communication
04.37.91.50.00
_cellule_communication@ch-le-vinatier.fr
www.ch-le-vinatier.fr

